

ZOO Augsburg Newsletter 24.12.2012 www.zoo-augsburg.de

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

jetzt steht Weihnachten ganz dicht vor der Tür, und das Jahr 2012 neigt sich dem Ende entgegen. Ein ereignisreiches Jahr für den Augsburger Zoo, mit vielen Veranstaltungen anläßlich seines 75. Geburtstages. Aber auch 2013 wird wieder viel Neues bringen mit dem Bau der begehbaren Vogelvoliere, und vielen anderen Dingen. Freuen wir uns alle darauf!!!



Allen Zoofreunden und Lesern des Newsletter möchte ich nun ein frohes Weihnachten, besinnliche Feiertage, sowie ein gesundes und glückliches Jahr 2013 wünschen. Bleiben Sie uns gewogen ...

Neues aus dem Tierbestand

Geburten:

Die kleine Leopardendame entwickelt sich prächtig, und ist auch schon ganz schön kratzbürstig, wie sie uns bei der üblichen Impfung im Alter von inzwischen acht Wochen gezeigt hat. Die Gelegenheit wurde gleich genutzt, um Kater und Mutter mit Jungtier auszutauschen, so dass Thea mit ihrer Tochter jetzt im Pavillon vom Besucherbereich aus zu sehen sein kann.

Wollen Sie uns helfen einen **Namen** für das Kätzchen zu finden? Bitte machen Sie mit bei der Namenssuche auf **Facebook**.



Ansonsten hat die Geburtensaison bei den Kamerunschafen begonnen, und bisher wurden sechs Lämmer geboren. Die Kleinen sind sehr froh, dass der Winter sich noch von seiner milden Seite zeigt.



Auf der Takinanlage wurden zwei männliche Muntjaks geboren.

Zugänge:

Ein männlicher Stirnlappenbasilisk zog in ein Terrarium im Reptilienhaus. Nachdem die bisherigen Bewohner inzwischen ein wenig älter sind, zeigte sich, dass es sich bei den anderen beiden um zwei Weibchen handelte, so dass hier ein männliches Tier gefragt war. Von einer privaten Haltung kam ein weiterer Korallenfingerlaubfrosch.



Norbert Steffan

Tierabgaben:

Lange war es geplant, aber nun geht es los: die Reduzierung der Markhore. Drei Weibchen gingen im Rahmen des Europäischen Erhaltungszuchtprogrammes nach Polen und Tschechien. Spätestens im Februar werden noch sechs Tiere nach Indien abgegeben.

Die beiden Wasserschildkröten (Dreikiel- und Klappschildkröte) wurden an die Reptilienauffangstation in München abgegeben.



Todesfälle:

Wasserbüffelstier Rocco starb leider an einer Infektion. Wenn die Todesursache endgültig abgeklärt ist, werden wir uns wieder um einen neuen Stier kümmern, damit die beiden hübschen Weibchen Wendy und Lydia Gesellschaft bekommen.

Außerdem starb eine Nilgauantilope altersbedingt.

Bauvorhaben:

Größtenteils ist Winterpause auf den Baustellen. Wir hatten wegen des Kälteeinbruchs vor vier Wochen auch Bedenken, ob das Verwaltungsgebäude noch weitgehend fertig gestellt werden konnte. Glücklicherweise kam die Wärme aber wieder zurück und es war tatsächlich möglich, das Gerüst zu entfernen. Jetzt können sich unsere Besucher in den Weihnachtsferien das frisch renovierte Gebäude ansehen.



... und sonst:

Für die Tierinventur stehen alle in den Startlöchern, und möglicherweise kann schon im Januarnewsletter über die Zahlen berichtet werden.

Ansonsten beginnt die Planung für das Jahr 2013, in dem auch die verschiedensten Veranstaltungen vorgesehen sind. Für die, die schon mit dem Training beginnen wollen: Der vierte Augsburger Zoolauf findet am 12. Juli 2013 statt. Nachdem wieder nur 300 Starter zugelassen werden, ist eine frühzeitige Anmeldung sicher nicht verkehrt. Im Februar gibt es auf der Homepage des Zoos wieder eine Anmeldemöglichkeit dafür.

Ob Dschungelnacht, Abendführungen, Vortrag, Seniorenführung oder Wildkräuterführung, Aktionen gibt es auch im 76. Jahr seines Bestehens, und ein Blick in den Terminkalender auf der Homepage Johnt sich sicherlich.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,

Ihre



Barbara Jambian

Sollte der Newsletter nicht klicken sie bitte	korrekt angezeigt werd	ien,